

6 MARS 1974 --

MIRAMBEAU -- (32)

oooooooo

Heure : 6 h.

M. DUTECH, 37 ans, agriculteur, sortait de sa ferme située à MIRAMBEAU, petit village situé au Nord-Est de l'Isle en Dodon, sur une colline. Le ciel était couvert et le vent faible de SUD-OUEST. Il prit sa voiture pour se diriger vers le village par un chemin de terre et c'est alors qu'il vit une lueur jaunâtre (lueur de poste de soudure) dans la direction d'Aureilhan (S.O.) de la taille apparente d'un gros phare de voiture, ayant la forme d'un croissant, les contours de cette lueur étaient vagues et quand les phares de sa voiture étaient dirigés vers lui, le croissant semblait dérangé et avait une sorte de "frémissement" il était très bas sur l'horizon (10°) et la distance estimée est d'une dizaine de kilomètres et il ne bougeait pas. L'observation dura 1/4 d'heure et pendant ce temps M. DUTECH n'a pas remarqué de projection ni de changement de forme ou de position, la voiture n'a eu aucune anomalie de fonctionnement et le témoin aucune suite, ni aucune sensation. Il rentra chez lui et quand il voulut montrer la lueur à sa femme il n'y avait plus rien dans le ciel.

(enquête de M. GAYRAL)